










Stearman	Club	de	France	
	
	

Assemblée	Générale	Ordinaire	du	14	Novembre	2016	
	

Procès	Verbal	
	

	
L’assemblée	générale	ordinaire	de	l’association	du	Stearman	Club	de	France	se	
réunit	sous	convocation	de	son	Président,	Julien	Paire	sur	l’aérodrome	de	Toussus	le	
Noble,	le	14	Novembre	2016	à	20h.	
	
L’ordre	du	jour	est	le	suivant	:	

- Remplacement	anticipé	des	membres	du	bureau	démissionnaires		
- Démission	et	remplacement	du	secrétaire	
- Changement	du	siège	de	l’association	
- Vote	pour	l’élection	des	nouveaux	membres	du	bureau	
- Rapport	moral	
- Rapport	financier	
- Organisation	du	fly-in	2017	
- Questions	diverses	

Présents	:	
Julien	 Paire,	 Président	 	 -	 Jean-Marc	Viard,	 Vice	 président	 -	 Joël	 Asch,	 Vice	 président	 –	
Rodolphe	Revillet,	Trésorier	–	Baptiste	Salis,	Administrateur.	
Représentés	:	
Thierry	 Demessence,	 Secrétaire	 –	 Laura	 Salis,	 Administrateur,	 les	 Membres	 Actifs,	
Emmanuel	Derieux,	Errol	Leclerc	
Absents	:	
Jérôme	Joulain,	Jean-Marc	Zola,		
	
L’AGO	étant	régulièrement	réunie,	le	Président	ouvre	la	séance	et	soumet	au	vote	des	
Membres	les	points	inscrits	à	l’ordre	du	jour	selon	les	résolutions	suivantes	:	
	
Résolution	1	&	2	
Le	président	annonce	que	Thierry	Demessence	démissionne	du	poste	de	secrétaire	de	
l’association.	Joël	Asch	se	propose	de	le	remplacer.	

	 	 	 	 	 	 	 Résolution	votée	à	l’unanimité.	
	
Résolution	3	
Le	 président	 propose	 de	 changer	 l’adresse	 du	 siège	 social	 qui	 était	 au	 domicile	 de	
l’ancien	secrétaire	vers	son	domicile	au	lieu	dit	«	La	poste	»	42155	Villemontais.		

Résolution	votée	à	l’unanimité.	
	
Résolution	4	
Le	président	propose	au	vote	la	composition	du	bureau	suivante	:	
Président,	Julien	Paire	–	Vice	Président,	Jean-Marc	Viard	et	Joël	Asch	-	Secrétaire,	Joël	
Asch	-	Trésorier,	Rodolphe	Revillet.	

Résolution	votée	à	l’unanimité.	
	
	
Résolution	5	



Le	président	expose	le	compte-rendu	de	l’activité	2015/2016	et	notamment	les	raisons	
de	l’absence	de	Fly-In	en	2016.		
Le	quitus	est	soumis	au	vote	pour	le	bon	déroulement	de	cette	année	d’activité.	

Résolution	votée	à	l’unanimité.	
	
	
Résolution	6	
Le	trésorier	expose	le	rapport	financier	de	l’association,	dont	le	détails	des	comptes	
positifs	est	disponible	auprès	de	lui	ou	du	secrétaire	à	première	demande.	L’approbation	
des	comptes	est	soumise	au	vote.	

Résolution	votée	à	l’unanimité.	
	
Résolution	7	
Le	président	expose	les	différents	projets	et	avancements	pour	l’organisation	d’un	Fly-In	
pour	l’été	2017.	
-	La	possibilité	d’organiser	le	rassemblement	conjointement	avec	l’événement	
«	Aérovintage	à	EBSH	»	les	26	&	27	Aout	2017.	
-	La	possibilité	d’organiser	une	«	Randonnée	»	vers	les	cotes	normandes	après	les	
regroupement	de	plusieurs	avions	depuis	plusieurs	aérodromes.	
-	La	possibilité	d’organiser	un	Fly-In	«	identique	»	à	la	version	2014.	
Une	consultation	plus	complète	des	membres	de	l’association	est	envisagée.	

Résolution	votée	à	l’unanimité.	
	
Résolution	8	
Question	 sur	 un	 rapprochement	 éventuel	 de	 notre	 association	 avec	 une	 association	
équivalente	aux	Etats	Unis.	Sujet	à	approfondir	suite	à	différentes	rencontres	sur	des	fly-
in	 américains	 (Partage	de	 lites	 de	membres	 avec	 leur	 situation	 géographique,	 partage	
des	supports	de	communication,	etc	…)	

Résolution	votée	à	l’unanimité.	
	
L’ordre	du	jour	étant	épuisé,	le	président	lève	la	séance	et	charge	le	secrétaire	d’en	
dresser	un	Procès-Verbal.	
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